

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 1 de 11	

TRD: 100-02

#### ACTA No. 084 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:07 horas, del doce (12) de julio de dos mil veintiuno (2021) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca, de manera virtual a través de la plataforma Zoom, para realizar junta ordinaria del año 2021. La Presidio el Concejal ALEXANDER BEJARANO DUQUE. La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO
- 3) CASTILLO PABON HORACIO
- 4) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 5) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 6) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 7) HENAO GARCIA WILLIAM
- 8) JARAMILLO BEJARANO WILLIAM
- 9) JIMENEZ COBO ANGEL DARIO
- 10) MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA
- PARRA ZULUAGA DIEGO
- 12) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 13) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 14) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Lectura y Aprobación del acta No. 082 del 10 de julio del 2021
- Citación ingeniero Jorge Hernán Solano Delgado Secretario de Infraestructura con el tema obras infraestructura 2019- 2020 y otros
- 6.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 7.- Proposiciones
- 8.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 9.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Se registra la presencia del Concejal Fernando David Murgueitio en la sesión plenaria.

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- Lectura y aprobación del acta No. 082 del 10 de julio del 2021. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- Citación ingeniero Jorge Hernán Solano Delgado Secretario de Infraestructura con el tema obras infraestructura 2019- 2020 y otros

Tiene la palabra el ingeniero Jorge Hernán Solano, realiza la exposición del cuestionario enviado por el Concejo Municipal de Yumbo, respuesta guardada radicado Orfeo No 202101000002711 del 09 de julio de 2021, manifestando entre otros los siguientes puntos: Informe de obras contratos año 2019 con los ítems (número de contrato, ubicación, contratista, interventor, valor inicial, valor adicional, valor total, objeto, ejecución, porcentaje de ejecución, estado, fecha de terminación, notas).



 Versión:
 2

 Fecha:
 01-06-2017

 Página 2 de 11

TRD: 100-02

De igual manera, el ingeniero Jorge Hernán Solano Manifiesta: ustedes me habían solicitado en sesión plenaria 07 julio de 2021 Concejal Carlos Arturo villa y Concejal Alexander Ruiz, solicitan en lo que tiene que ver con los proyectos estratégicos a nivel departamental y nacional, yo les solicito al Concejal Alexander, Bejarano duque y Villa, yo no les entregue información respecto a esto porque la verdad no tuve tiempo, esto me llego el día viernes y ya era muy complicado hacerlo, acabo de venir de un proceso de 30 días de un covid, después tuve una calamidad personal de índole familiar y era muy imposible yo entregar una información, la información que tengo no me gusta darla así, me gusta darla clara, yo al Concejo con el respeto que ustedes se merecen que esta sesión respecto con lo que tenga que ver con esta adición a esta presentación me den un plazo más y yo con mucho gusto y de una forma organizada les hago entrega de la información que corresponda, porque aquí si se han presentado proyectos como el de la Olga, que es de 4200 millones de pesos que va a quedar atrasado por unas circunstancias, pero yo quiero explicarlas con buena determinación presentándole información así como se les está presentando en la presentación por respeto a ustedes mismos, entonces le pido al Concejal Alexander y Concejal Villa que por favor me permitan hacer esta presentación mas adelante lo mismo que al resto de los Concejales.

El presidente dice: gracias ingeniero por su presentación, hay que revisar señora secretaria en que fecha se envió la citación, la idea era que absolviéramos todas las dudas de los Concejales en la presentación del día de hoy, pero entendiendo las dificultades de salud que ha pasado el ingeniero Jorge Hernán Solano y posteriormente la calamidad de la cual también fue víctima quedaremos pendientes a una nueva citación si así lo consideran honorables Concejales para que amplíe su exposición frente a los temas que se le habían asignado en la citación.

Tiene la palabra el ingeniero Jorge Hernán Solano: yo por ley tengo derecho a 5 días pero no me tomé sino el tiempo necesario y justo que necesitaba el viernes ya estaba trabajando hoy estaba trabajando, si yo me tomo los 5 días yo tendría que entrar el miércoles de esta semana, no lo hice por respeto también primero porque mi cargo no es para estar por fuera por cualquier cosa yo tengo que salir exclusivamente si es una cosa ya que es necesaria, que es lo que le digo a los Concejales, lo hice porque yo debía ingresar el miércoles pero no era la idea porque tengo una responsabilidad en la oficina, el viernes ya estaba despachando aquí en la oficina que fue cuando me di cuenta de este oficio que me presentaron los Concejales precisamente estoy hoy lunes aquí dándole la cara al Concejo, por eso les pido, porque es muy vergonzoso para uno salir a último momento a decirle a ustedes no tengo la respuesta no tengo las cosas claras, en mi cabeza están las cosas pero no se trata de venir aquí a dar una información como tan somera sino que este también la presentación en pantalla para que los señores Concejales también reciban esa información con tiempo y puedan hacer las preguntas correspondientes que a bien tengan muchos para hacer y ese debate se tiene que dar con mucho respeto y respeto para ustedes y también como para la presentación mía, yo debería entrar el miércoles que esa no es la razón de ser no puedo estar tomándome vacaciones o cosas que legalmente para mí no son necesarias sino hasta el momento preciso de lo que tenía que hacer y estuve aquí respondiéndole y dándole la cara a los señores Concejales.

El presidente dice: claro que si ingeniero Jorge Hernán Solano entendemos sus excusas, la idea es que en una sesión posterior usted amplíe esa exposición para que aclare las inquietudes presentada por los honorables Concejales, ya esperamos una próxima citación, creo que hay otra citación donde van a estar el director de planeación, secretario de paz y convivencia tocando unos temas que tienen que ver con las invasiones creo que usted también está citado para ese día no sé si para esa ocasión usted podrá tener el resto de la información o de la exposición que quedó pendiente para el día de hoy.

El Ingeniero Jorge Hernán Lozano: señor presidente el día que ustedes me digan con gusto ya es mi obligación empezar a armar la respuesta a esas preguntas.

Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio: quiero hacer algunos comentarios señor presidente frente a la presentación que nos acaba de hacer el señor Secretario de Infraestructura pero me gustaría hacerle unas preguntas también y si me las puede responder ahora le agradezco mucho antes de hacer mis opiniones, señor ingeniero Secretario de Infraestructura cuántas personas de planta tiene la oficina de infraestructura y cuántos contratistas y cuánto cuesta esa nómina de ellos al año, si tiene esa información así puede ser global la información de cuanto le cuesta al municipio esa nómina por favor.



Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3 de 11	

TRD: 100-02

El Ingeniero Jorge Hernán Lozano responde: si usted me da un momentico yo le consigo esa información porque en este momento no la tengo clara cuánto le puede costar la nómina del personal usted me dice de planta que está posesionado.

Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio: lo que le pregunto es cuantas personas de planta tiene la Secretaría de Infraestructura y cuántos contratistas al servicio de Infraestructura puede descontar los obreros, solamente el equipo administrativo y técnico que tiene usted allí, si quiere el tema de cuanto le cuesta al año al municipio no me lo dé.

El presidente dice: la idea no es volver aquí un interrogatorio porque ese no era el objetivo de la citación, el objetivo era claro unas preguntas precisas que se hicieron para la citación del día de hoy, quiero invitarlo ingeniero Jorge Hernán Solano para que esa información se la haga llegar de manera escrita al Concejal Fernando David Murgueitio para que no se nos vuelva esto un interrogatorio, para que el Concejal intervenga en lo que tenga que ver con la citación del día de hoy y posteriormente abrimos el espacio para que el ingeniero de respuesta a todas las inquietudes presentadas por todos los honorables Concejales.

Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio: no es un interrogatorio señor presidente con todo respeto, es simplemente yo quería preguntarle al director de Infraestructura al encargado de toda la oficina de Infraestructura una pregunta muy sencilla y por obvias razones y por las respuestas que obtuvimos simplemente no conoce cuántas personas tiene de planta y cuántas contratistas y por qué quiero decir esto señor presidente y honorables Concejales, y se lo he recomendado de manera respetuosa, ustedes miman demasiado los funcionarios y me parecen que están llevando a un grave error al alcalde cuando uno tiene de una u otra manera funcionarios que no tienen la capacidad de hacer equipo, que no conocen su equipo, inclusive no conocen la ciudad se podría decir así y uno no puede quitarle la responsabilidad que tiene un funcionario simplemente buscando la manera de defenderlos o para evitar asumir las responsabilidades públicas, es que debo recordarles, estamos en un sector público donde se ejecutan recursos públicos de toda la comunidad, todos los funcionarios y todos los trabajadores de Infraestructura le cuestan al municipio y a mí me parece sorprendente que sea el secretario el que tenga que armar y construir todas las respuestas porque para eso tiene un equipo, yo quería preguntar cuántos funcionarios tiene de planta y cuantos contratistas, es decir no tiene para que les hagan unas respuestas tan sencillas, nosotros aquí hemos esperado bastante tiempo inclusive la citación estaba para otro día se quedó en la enfermedad ni más faltaba hay que entenderlo, si hay una calamidad ni más faltaba, se programa simplemente cuando el funcionario está listo, pero es que no es ese solamente la única excusa no contestar alguna de las preguntas que el equipo tenía que haber respondido y el simplemente hacer la presentación porque lo debe conocer, el problema que he notado en la mayoría de los jefes de despacho que por aquí han pasado es que muchos ni siquiera conocen los proyectos ni siquiera conocen muy bien cómo está funcionando su cartera y eso si es muy delicado porque obviamente que va a pasar y al final le están afectando al gobierno de su alcalde a su administración.

Pero esa excusa que es otro comentario que me parecía medio incomoda que le vengan a decir a uno que Yumbo no tiene disponibilidad de personal rápido para hacer el trabajo o reactivar las obras y que se estimaron dos meses el paro cuando el paro no duró todo eso al final esos argumentos suenan hasta medio ofensivos al sentido común y a la poca inteligencia que nosotros tenemos, a veces queda hasta mejor ni siquiera dar la información porque darla de esa manera y pasar una excusa aquí como si lo fuéramos a pasar por alto por ejemplo que Yumbo no tenga con quien poder reiniciar mano de obra no calificada que es la que utilizan normalmente los contratistas de obra pública me sorprende, yo pienso que hacer una convocatoria para el día de mañana llegarían cientos de personas dispuestas a trabajar y más en un municipio que está reclamando trabajo que está pasando dificultades donde mucha gente está o tiene experiencia en este tipo de obras etc.

Me parece preocupante también que en una obra de cerca de dos años que han pasado dos vigencias fiscales que han pasado dos gobiernos que no se ha podido terminar que simplemente se venga y se diga aquí ya esa parte no se va a hacer porque el trámite con la CVC para el tema el movimiento de los árboles eso es un tema muy dispendioso y muy demorado, la pregunta es donde quedó la planeación donde quedó la planificación cuando hicieron el diseño de la vía de las obras de las vías que en este caso estamos hablando,



 Versión:
 2

 Fecha:
 01-06-2017

 Página 4 de 11

TRD: 100-02

han tenido dos años de obra y en esos dos años no tuvieron el tiempo para hacer el trámite ambiental, que está sucediendo, esta es una cosa como medio irracional frente al deber ser de la contratación pública y a mí me parece muy preocupante y delicado y de una u otra manera uno no puede escuchar ese tipo de cosas aquí en el Concejo y simplemente pasarlas por alto o simplemente no poder comentarlo o preguntar porque se convierte un interrogatorio, no se puede hacer como mucho debate ni debatir con el que más conoce del tema en este caso que es el encargado de esta cartera, yo si quisiera como mencionar ello porque me parece muy preocupante y sin duda alguna eso hace parte de todo esto que de una u otra manera le está afectando a esta administración y es que la gente no está viendo el impacto la gente está viendo obras demoradas todo como muy relajado todo tiene excusas ahora todo es culpa del paro etc. etc. y sin duda alguna Yumbo no va por buen camino, pienso que hay que ser un poco más estrictos en los cumplimientos y en las metas y en las exigencias que se les tiene que pedir a las carteras especialmente a sus directores para que se puedan entregar resultados honorables Concejales especialmente a todos los que les interesa como en el caso mío que le vaya bien a Yumbo, obviamente no le va ir bien a Yumbo mientras nosotros tengamos este tipo de condescendencias con las obras y con las actuaciones de los jefes de despacho etc. que no dan soluciones no se entregan resultados, no se concreta, no se exige, no se conoce, pues obviamente a Yumbo no le va a ir bien, cierro diciendo que lamento mucho que todo esté solamente cargado de excusas, que las obras que llevan dos años no se puedan terminar el diseño que supuestamente se hizo y se planifico porque no hubo tiempo para hacer los tramites ambientales. preocupante esta situación.

El presidente dice: quería manifestarle al Concejal Fernando David Murgueitio que es muy zagas cuando en sus intervenciones siempre acomoda y tergiversa las cosas o quiere hacer ver las cosas de otra manera, cuando yo digo que esto no es un interrogatorio me refiero es a la dinámica de cómo se hacen los debates de control político, siempre se envía la citación con un cuestionario adjunto a la misma citación para que ese cuestionario sea resuelto en la presentación de cada jefe de despacho, una vez se hagan las exposiciones con los jefes de despacho se abre el espacio para que se absuelvan algunas inquietudes que resulten de la misma exposición, usted tuvo el tiempo Concejal Fernando David Murgueitio para hacer todas las preguntas que usted quisiera y adjuntarlas a la citación al jefe de despacho y no lo hizo, cuando yo me refiero al interrogatorio es la manera de cómo se desarrollan las exposiciones de control político, no de que no se pueda preguntar porque usted puede preguntar todo lo que quiera, de hecho tuvo todo el tiempo para adjuntar su cuestionario a la citación y si no lo hizo ya esa de pronto fue su voluntad pero es al tema de la dinámica cuando digo que no quiero esto que se convierta esto en un interrogatorio yo pregunto usted le contesta y vuelvo y pregunto y usted le contesta temas que no tienen nada que ver con la citación que estaban para el día de hoy y hago referencia a eso porque igual no estoy aquí para defender a ningún jefe de despacho, usted más que nadie lo sabe porque usted fue alcalde y ustedes los alcaldes son autónomos en mover los jefes de despacho si a bien lo tienen declarar insubsistentes o pedirles la carta de renuncia en el momento que ustedes lo consideren que no está cumpliendo a cabalidad con sus funciones, o por el contrario como usted si lo hace siempre sale en defensa de muchas personas que si se pueden defender por sí solos yo no estoy aquí para defender a nadie, comparto lo que usted dice que si a la administración le va bien le va bien a Yumbo y creo que ese debe ser el objetivo de todos que al municipio le vaya bien que se vean los avances que se vea el desarrollo y que se pueda cumplir en un gran porcentaje ojalá fuera el 100% el plan de desarrollo municipal, pero no estoy aquí para defender a nadie creo que cada jefe de despacho se puede defender solito porque están en capacidad de hacerlo, si están haciendo o no están haciendo bien sus cosas ya será el alcalde el autónomo que tome la determinación para hacer los movimientos que tenga que hacer así como en algún momento hubo un director de Planeación que autorizo una escombrera departamental aquí en el municipio de Yumbo y tampoco se tomó ninguna determinación en ese momento, fue defendido también por el alcalde de turno en su momento y ustedes los alcaldes vuelvo y le repito porque usted fue alcalde Concejal Murgueitio son autónomos en hacer los movimientos en sus gabinetes cuando vean que las cosas no están funcionando bien o cuando creen que se deben hacer algunos ajustes nosotros no podemos hacerlo y yo creo que antes que compromisos políticos nos debe interesar el bien común y que el municipio de Yumbo avance en el desarrollo social y en todas las obras de infraestructura que beneficien a la comunidad del municipio de Yumbo.



FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5 de 11	

TRD: 100-02

Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio: cuando yo le hago la pregunta al jefe de despacho que cuantas personas tienen de planta y cuántas personas se contrataron no es una pregunta extraordinaria no le voy hacer una pregunta para corchar cuando he tenido tiempo de preguntarlo, simplemente quería con el argumento que yo esperaba que me entregara de manera natural me hubiera dicho yo tengo 20 de planta yo tengo 70 contratistas para yo justificar mi intervención diciéndole que con todo ese personal no era capaz ese equipo de responder estas preguntas tan sencillas que le hizo el honorable Concejo municipal hay un error en el equipo, pero no es un contra interrogatorio simplemente era una pregunta muy básica y que deja en evidencia el desconocimiento que se tiene dentro de su propio equipo y por eso creo señor presidente que no es una anormalidad hacer una pregunta tan básica.

Tiene la palabra el Ingeniero Jorge Hernán Solano: Señores Concejales hay una preguntica que a mi si me queda muy maluquita con el médico Fernando, cuando él dice que yo no conozco la ciudad, esa si es una pregunta como astuta y más politiquera o lo que ha pasado con los colombianos, porque parece que los colombianos no supiéramos de dónde venimos o para donde vamos, llevo más de 10 años en Yumbo mijo y no sé si usted mal no recuerda yo estuve en su oficina y posiblemente pude haber sido un secretario y haber trabajado con usted como Secretario de Infraestructura, usted no me nombró y tenía todo el derecho de no hacerlo y nombró un abogado que es yumbeño pero como se cambian las cosas de un momento a otro, yo conozco muy bien en ingeniería las cosas y sé hasta dónde está el alcance de cada profesional y cada área y como ingeniero he trabajado con el Concejo Nacional de Ingeniería a nivel nacional hasta para los pliegos tipos si lo quiere saber doctor, y es complicado para nosotros de ingenieros que una persona que no tiene las capacidades de ingeniero termine manejando toda una secretaria y terminó manejando una cosa que usted y se lo digo con respeto, el tal llave en mano, eso si es falta de planeación doctor, no me salga a mi ahora que a mí me falto planeación porque no empalme cuando legalmente era una vía que estaba empalmada quien me antecedió el secretario tal vez no lo hizo porque es una vía que ya estaba conectada, pero no sabíamos nosotros que al momento de desconectarla estas entidades no permiten que se conecten y efectivamente cuando me di cuenta de eso presenté los diseños mi querido Fernando, los presenté, los di, me contestaron que no los podían aprobar porque tenía que ir ahora a manejar unos árboles que en el diseño para mí no están incluidos y no los voy a ir a dañar pero esa es la respuesta que me dieron, segundo como te dije llevo 10 años aquí en Yumbo y vivo aquí en Yumbo y no conocer la ciudad si es una gran mentira porque usted no sabe para dónde me desplazo yo, yo camino, visito la gente, yo estoy con ellos, entonces me parece una pregunta con un sabor a sin sabor, que no conocía que en este momento tengo 109 contratistas, es que aquí entran salen contratistas estuvimos en concursos que día donde teníamos 6 de planta pero no me acordaba cuantos legalmente lograron entrar en carrera ahorita, si me faltó eso, pero eso no quiere decir que en este momento se le esté haciendo un daño a Yumbo y que por el hecho de que yo no sea yumbeño pero soy colombiano soy un sevillano soy un valluno entonces ese es el argot de la gente mi doctor y se lo digo con todo respeto Concejal de que ese argot siempre utiliza la gente, tirémosle al hombre que no es de aquí a ver cómo le generamos, pero ya venir a decir que no conozco que hago ahí si se lo replanteo y se lo traigo a decir y vamos a discutirlo porque una cosa es que usted me haga un argot político pero ahora trate de decir que no tenemos esa capacidad de hacerla no, así como usted es médico yo soy ingeniero civil, soy arquitecto constructor, soy tecnólogo civil, delineante de arquitectura, técnico en construcciones civiles, técnico en electricidad básica residencial, en la parte de conocimiento de ingeniería lo sé y que conozco normas de ingeniera, que fallo como todo ciudadano tengo que fallar, que no le guste a algunos Concejales de la oposición claro no les tengo que gustar, porque usted cuando fue alcalde puso lo que usted quería y lo vuelvo a replantear señor Murgueitio usted colocó un funcionario aquí en la secretaria de infraestructura abogado y tuvo que hacer dos cambios para poder que él llegara acá, unos cambios que se hicieron adrede y así e hizo uno que se llama llave en mano y si vamos a discutirnos a eso, que es llave en mano, que el contratista hace el diseño y hace todo y que pasó con esos proyectos, ahí tenemos una cantidad de proyectos también, todos hemos fallado, que usted no lo hizo adrede que usted quiso hacer las cosas para que le salgan bien y lo he dicho en toda parte que he estado y lo he defendido porque lo he dicho nunca un alcalde va a querer hacer algo para perjudicar la gente, no lo hace, pero no me venga a decir a mi aquí que primero quiero hacerle un mal a Yumbo, yo no quiero hacerle ningún



FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6	de 11

TRD: 100-02

mal a Yumbo, en este momento hay una cantidad de funcionarios que son hasta políticos de allá afuera los tales presidentes de juntas de acción comunal no queriendo dejar hacer obras, pero son muy astutos que lo están haciendo de una forma tal que cierto le estamos perjudicando con unas obras porque el tiempo no nos ha dado, pero astutamente están llevándonos a decir no quieren hacer las obras y lo sé porque he estado y lo han hecho como hicieron con el centro de zoonosis en San Marcos, no lo dejaron hacer, pero ahí tenemos las pruebas de que fue la comunidad azuzados por unas personas, es que nosotros somos muy vivos en esa parte y que me defienda, no mijo yo se defenderme, el día que me tengo que ir de aquí me voy y no hay problema pero que no sea yumbeño no, yo estoy aquí trabajando vivo aquí en Yumbo, tengo una profesión que me la dieron a nivel nacional y que no conozco a Yumbo esa es una gran mentira y eso no lo voy a permitir, porque usted no anda de la mano conmigo Murgueitio, no anda de la mano señor Concejal y so si me disgusta, porque yo he sido muy tranquilo y muy cordial con usted, la vez pasada usted me insultó porque me trató con unas cosas de ladrón y lo digo señor Concejal Murgueitio acéptelo, la vez pasada me insultó, me dijo que a mí me habían dado plata que me la estaba robando con el alcalde, yo fui muy tranquilo no quise entrar en debate, pero no siempre que usted me quiera llamar aquí quiera cogerme a mí a trapear no señor, usted también tiene que respetar Murgueitio, me respeta porque yo también tengo normas soy funcionario lo tengo que respetar y lo he hecho, pero ya dos veces me ha irrespetado y en esta no pretenda bajo la manga bajo el acuerdo que es que el señor no sabe, no, vamos a responder las cosas que tienen que ser y se las respondo con todo respeto, que usted me dice me va a demandar listo demándeme pero hágalo ante las autoridades pero no me vaya a seguir aquí irrespetando como viene haciendo.

Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio: no sé qué haya irritado de esa manera al señor secretario, de hecho tiene una cualidad especial para tergiversar las cosas, en ningún momento me he referido a el de manera directa, cuando dije que aquí teníamos secretarios que desconocían a Yumbo y así lo pudimos ver con un sub secretario de educación, no me atrevo a decir si usted conoce o no conoce a Yumbo o si tiene los pergaminos o si tiene la capacidad para dirigir Infraestructura, al fin al cabo usted está representando un partido ahí esta porque está representando un partido, no porque se ganó un concurso de méritos, y de una u otra manera yo no he sido irrespetuoso con usted y yo si le exijo respeto, yo le he dicho señor secretario yo no le he dicho mijo, yo no soy su mijo, ni usted ni yo nos conocemos ni hemos tenido confianza para que usted me trate con confianza, a mi tráteme como funcionario mi papel es ser Concejal le agradezco mucho me trate así, cuando usted esté en la calle y quiera tener una relación personal con mucho gusto la vamos a tener, y en mi como persona va a tener un ser humano siempre dispuesto a tratarlo como tal como un hermano, pero como funcionario mi papel de Concejal y usted en su papel de funcionario como Secretario de Infraestructura ya es otro papel muy diferente, no confunda las cosas y no lo lleve a los personalismos, digamos es un estilo muy bajo de manejar las cosas, y atacándome me quiere atacar cree que hay algún error o alguna ilegalidad en lo que yo he hecho lo puede denunciar, su jefe político lo hace permanentemente hágalo usted también en las cosas que considere pertinentes, pero no quieran venir entonces con temas de ataques personales a quererse lavar las manos frente a las responsabilidades que ustedes tienen con Yumbo y frente a las responsabilidades que ustedes tienen con entregarle resultados a la comunidad, en ningún momento lo he tratado a usted de ladrón y eso si me parece absolutamente un acto desbordado en su hiriente discurso, yo si pienso que debe de controlarse, cuando yo dije que me parecía muy extraño en la intervención pasada los sobre costos de los estudios es mi opinión, la puedo hacer, como usted se sienta y como usted se interpreta es otra cosa, pero si yo tuviera alguna prueba de eso lo denuncio pero no lo he hecho y tampoco lo he dicho así, no se cree una fantasía en su cabeza de cosas que yo no he hecho ni he dicho porque eso termina siendo ya más enfocado hacia una patología sicológica y no parte de la realidad, lo único que le pido es que tengamos una relación formal y respetuosa, señor presidente le exijo que me haga respetar señor presidente yo no he sido irrespetuoso con el señor secretario, aquí me ha tratado con personalismos peyorativos, me ha dicho politiquero es decir a querido tratarme con bajeza, no me ofende no me afecta, pero sin duda alguna no es el termino para tratar en un espacio como estos donde yo simplemente he hecho mis intervenciones de manera muy respetuosas, y si de pronto hay alguna acusación ilegal ahí están los tribunales ahí está la fiscalía y sin duda alguna lo puede hacer, pero no crea que eso le va a permitir que se laven las manos frente a la responsabilidad que tiene frente a



Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 7 de 11	

TRD: 100-02

las obras y frente al entregar resultados y evidentemente ya le dieron la información de que tiene 109 contratistas de que tiene 6 personas en planta, pero si uno no conoce su equipo a mí me aterra y lo que quería decirles honorables Concejales y pueblo que nos pueda ver si algo nos interesa por estos temas públicos que es increíble en una oficina de ese tamaño no sea capaz de tener pese que su jefe está allí donde el jefe no está el resto de equipo podrá actuar contestar unas preguntas tan básicas como las que ha formulado este Concejo y simplemente nosotros tengamos que escuchar lo que aquí se ha escuchado excusas, eso era todo señor presidente me imagino que se vendrán los ataques personales que es la única forma de defenderse pero eso no va a cambiar la realidad.

El presidente dice: si quiero hacerle la invitación al ingeniero Jorge Hernán Solano, si bien es cierto como lo manifiesta el Concejal Murgueitio no lo afecta para nada lo que usted dice está exigiendo respeto y si quiero pedirle encarecidamente que cuando se refiera a los Concejales lo haga con un poco más de respeto, igual no considero que se haya pasado al irrespeto, pero el Concejal Murgueitio manifiesta que no es la manera adecuada como debe ser tratado él.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Arturo Villa: yo tengo un dicho que dice que el que se queme que sople, yo he estado tranquilo, no quería intervenir, pero cuando uno comienza a ver que hay personajes en esta vida que como el cuento a Dios rezando y pidiendo y con la otra mano dando garrote tratando de insultar, de injuriar de manera diplomática, uno no entiende la realidad del momento que estamos viviendo, yo no sé cuándo el señor Murgueitio dice que su jefe me demanda, yo aquí no tengo la potestad de contratar a nadie y lo que si le digo es que no hay razón que usted diga que lo han demandado, que su jefe lo ha demandado, yo he demandado usted también me demandó, me quiso joder en las elecciones, pagaste plata para acabarme la lista y que queres que esté contento denunciaste una bobada que porque me habían elegido segundo vicepresidente, que queréis que me quede quieto que me quede callado, no te estoy insultando, hablo duro, y que porque demande lo de Postobón porque demande lo del Sena porque demande lo de la universidad y hay muchas otras cosas de errores que se cometieron en tu administración, y yo lo he hecho y lo hice ante autoridad competente, son ellos los que determinan y no fui a pedir canoa a nadie que me trasladaran un proceso que porque me estaban persiguiendo no, yo no le fui a rogar a nadie, todas las demandas que me han colocado a mí a nadie le he dicho venga ayúdeme no, la verdad prevalece sobre la mentira, pero los grandes mitómanos pretenden hacerle creer a la gente que lo que dicen es verdad, hasta donde llega el cinismo de ciertos personajes que le digan a un funcionario que no conocen la ciudad, yo me pregunto tu primo conocía a Yumbo el que estuvo en Planeación el no conocía a Yumbo y que hizo como dejó el POT igual, el señor de Cartago el no conocía a Yumbo, de modo que para que venir a tratar de menospreciar un colombiano cuando en tu administración contrataste una cantidad de gente que no era de Yumbo, para que si somos colombianos usted puede ir a trabajar a Buga puede ir a trabajar a Bogotá como médico y nadie te puede impedir, sos colombiano tenes todo el derecho de ejercer su profesión en cualquier lugar de la república de Colombia, si te dan un contrato como médico y lo aceptas puede ir a trabajar a la isla Malpelo, pero no tratar de decir que es porque Pedro o Juan no es de Yumbo no tiene derecho de estar aquí, cuando en tu administración hiciste lo mismo, cuanta gente contrataste cuanta gente no atosigaste todas esas dependencias de gente, no armaste una lista a punta de contratistas, no te estoy irrespetando para que ahora venga a decir que le doy garrote, yo te respeto como médico como persona, pero la verdad hay veces hechas sátiras que no valen la pena Fernando, para que te enfrascas en algo que tú mismo hiciste, los mismos errores que se han cometido en el pasado se vuelven a cometer ayer hoy y mañana y se seguirán cometiendo, pero como dijo el ingeniero, nunca se han cometido de mala fe, si cometiste errores como alcalde de buena fe lo pudo haber cometido Carlos Bejarano lo puede haber cometido el cura, Fernando Lenis, Alba Leticia, Rosemberg, todos, pero tratar uno de hacerle creer a la gente que uno en el pasado fue inmaculado como alcalde cuando no fue así, una cantidad de errores que se cometieron en tu administración y preguntando, si, yo lo he dicho toda mi vida yo no estoy de acuerdo en que se siga gastando miles de millones de pesos en contratación de personal, yo lo he dicho y vos lo sabes, siempre lo he sostenido, porque es una manera de aliviar la necesidad de unos pero de perjudicar a toda la comunidad porque Yumbo lo que necesita es obras, que se han hecho grandes obras lo he dicho en tu administración se hicieron grandes obras, pero que tal que dejáramos de tratar de meterle mentiras al pueblo a la comunidad cuando en privado estamos hablando



Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 8 de 11	

TRD: 100-02

otro lenguaje, yo creo, a mí me parece que la oposición es valiosa pero tiene que ser una oposición donde no se trate de ver la paja en el ojo ajeno cuando hemos cargado una viga en el propio, uno quisiera lo que pasa es que la gente olvida pero estoy de acuerdo con usted Concejal Murgueitio en el sentido de que hay que mirar si vale la pena el gasto en contratación en nuestro municipio en la forma en que se hace, cuando hay gente, si muchas veces los de carreras administrativas ni la gente que esta nombrada trabajan, ahora mucho menos se puede obligar a gente que está a través de OPS porque no pueden inclusive ni colocarles horarios y usted lo sabe más que nadie, si sería bueno pedirle a la administración que se contrate un estudio, pero no como el estudio que se contrató que era peor el remedio en su administración el estudio que usted contrató que creo lo hizo la universidad del Valle era peor el remedio que la enfermedad, hacer un estudio de fondo de verdad que es lo que se necesita en Yumbo porque yo lo he dicho Concejal Murgueitio, Planeación en el pasado ha sido un circo, uno ve funcionarios haciendo maromas de otra manera para favorecer a unos para favorecer a otros en licencias de construcción y cantidad de cosas, miren el problema en que nos metieron a nosotros y eso no fui yo eso no fueron los Concejales eso fue usted con lo de Guabinas, yo ni cuenta me di ni conozco ese señor de Guabinas, no sé quiénes son y a mí me han llevado allá a declarar 2, 3 veces sobre esa situación, pero aquí como los patitos feos siempre somos los Concejales pero no miramos que a nivel de empleados a nivel desde el más bajo nivel hasta el más alto nivel de empleados trabajadores hay una corrupción enorme, pero aquí los bandidos los corruptos los hp somos nosotros los Concejales, yo me pregunto Concejal Murgueitio dígame en su administración cuantos contratos firmé para entregar obras a ingenieros, no usted sabe que los Concejales no contratamos a nadie porque el único ordenador del gasto es el alcalde y los jefes de despacho que tienen su manejo con el presupuesto, pero nosotros no, invito a todo el Concejo para que nos pongamos de acuerdo, le pidamos al alcalde que haga un estudio de las verdaderas necesidades de la administración para ver que personal se contrata y no estemos preguntando que cuantos tiene usted que cuantos tengo yo que cuantos tiene el otro que cuanto tiene el de educación, hagamos algo de fondo y no de paños de agua tibia Concejal Murgueitio, a eso lo invito porque a eso lo invité a usted y fue una promesa de su administración de una reforma administrativa que no hizo y no le eche la culpa a gente que hoy está trabajando, que porque es de Roldanillo de Sevilla de Cartago usted también trajo gente de afuera inclusive se contrató gente que ni venía a trabajar.

Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio: tengo que hacer moción de réplica señor presidente porque la intervención del Concejal del partido Centro Democrático solamente se dedicó a mí no hablar del punto en que estamos que es de la presentación del Secretario de Infraestructura, a mí me parece que es una defensa de su funcionario Concejal muy baja dedicar solamente a ataques personales y creo que es un error que están cometiendo con todo respeto se los quiero decir porque todos queremos que le vaya bien a Yumbo, a los funcionarios hay que dejar que se les exija y también que jueguen las reglas de juego, que se les exija y que no tengan que salir a ataques personales como digamos se aprenden, pero yo aquí le repliqué al señor secretario que yo no le he dicho que no conoce a Yumbo y usted viene a decir que yo he dicho que por ser de Sevilla el no merece estar aquí, ni más faltaba, si usted puede ver esta es una de las administraciones que más jefes de despacho ha tenido de otros municipios, que no son yumbeños, eso no está mal, cada cual administra como puede como quiere y cada cual mira si le da oportunidad o no a los yumbeños de que estén en esos espacios o no, cada cual toma la decisión de gobernar como quiere, en ningún momento lo quiero dejar claro, no quiero decir que nadie que no sea de Yumbo no pueda trabajar en Yumbo de hecho los que se ganan los concursos vienen y cumplen bien su función, yo no estoy cuestionando eso yo estoy cuestionando si hay buena función si el funcionario está cumpliendo con su deber con su papel, y por eso yo creo que aquí la discusión tiene que salir un poco más allá y salir de los personalismos y lo invito a eso honorable Concejal y llevar un poquito con más altura estos debates y entender que es lo que se está haciendo aquí y si hay que defenderse hay que defenderse con lo técnico no con ataques personales, porque digamos cuando uno llega a ataques personales es porque técnicamente no se puede defender, y ahí si no deja mucho que desear, simplemente quería replicarle eso honorable Concejal decirle que yo no he dicho que no merece nadie que no sea de Yumbo trabajar en Yumbo ni más faltaba eso no es cierto.



FO-GP-02

	Versión:	2
	Fecha:	01-06-2017
	Página 9 de 11	

TRD: 100-02

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz: de todas maneras hacer algunas recomendaciones al arquitecto Solano referente a su ejecución y su gestión en la importante secretaria de obras públicas Infraestructura, yo creo doctor que usted tiene que hacer una revisión minuciosa de las obras hacernos una exposición acá que era la que se debió haber realizado el día de hoy, que conforme a la respuesta creo que hay que generar unas delegaciones importantes dentro de su oficina de esos funcionarios que deben de ser su mano derecha para seguir avanzando porque lo que yo puedo percibir de todo lo que nos dijo es que usted se está cargando solo el trabajo y así es muy difícil avanzar, yo si lo quiero llevar a la reflexión a que usted pueda organizar de alguna manera más eficiente con sus funcionarios para poder seguir avanzando y para poder seguir logrando la ejecución de estos importantes informes y de estas metas y no sé si le hace falta personal de su confianza porque no sé cuál será en este momento ese escenario que hay en la secretaría que usted pueda acabar de conformar su equipo de trabajo buscando la vinculación de los funcionarios necesarios para que le den la mano, porque como le acabo de argumentar no creo que sea ni justo ni que sea la mejor forma de trabajar recargarse de trabajo, algunas veces por nosotros los que hemos estado en cargos de dirección por tratar de garantizar de que las cosas se hagan bien nos cargamos de todo el trabajo y de las funciones de muchos de esos contratistas o funcionarios que de pronto uno cree que no pueden hacer las cosas de la mejor manera, termina retrasando parte de su gestión, la idea es que usted pueda conformar un muy buen equipo, aprovechar que usted tiene una experiencia no es el primer año que está al frente de la Secretaría de Infraestructura y que pueda si garantizarnos a nosotros los yumbeños a la comunidad estas obras que son tan necesarias, de verdad también entiendo ese tema del covid, porque lo vivimos a uno no le da ganas de hacer nada, antes usted vienen acá con días anticipados frente a lo que pudo ser su incapacidad presentar este informe a darnos la cara y que nadie sabía cómo trabajar ahora en esta pandemia que retrasó mucho y más con los temas del paro, yo trato de entender toda esa dinámica de dificultades, pero también la recomendación es a ser dinámico a tratar de avanzar y un llamado de atención muy fuerte y directo al Secretario de Planeación él debe tener un tablero de seguimiento en donde también les vaya recordando, también vaya detrás de ustedes indicándoles que se están retrasando y que ustedes se tienen que poner las pilas para empezar a cumplir las metas planificadas para los determinados años porque en estos momentos está muy retrasado todo, en todas las líneas de trabajo y es por eso que respetuosamente y por segunda vez señor presidente y a ustedes señores Concejales yo les propongo que por Yumbo hagamos una comisión accidental de Concejales en donde podamos articular con la administración para hacerle seguimiento a algunas de las obras o a la gran mayoría de las obras para que podamos ayudar a que estas gestiones terminen de buena manera durante este periodo del señor alcalde, porque si le va bien en la ejecución a la administración al primero que le va ir bien es a la comunidad posteriormente nos va a brindar a nosotros también unas muy buenas garantías de gestión porque se ha realizado las determinadas ejecuciones y de manera respetuosa vamos a trabajar todos por Yumbo y vuelvo y exalto el gran esfuerzo del funcionario pero también le realizo esas recomendaciones para que las pueda implementar dentro de la oficina dentro de su grupo de trabajo y saber que la administración no puede parar porque falta uno o dos funcionarios la administración debe seguir generando esos logros y esos objetivos y la administración es una sola inclusive puede pasar este gobierno y sigue otro y es una sola y debe seguir garantizándole todas esas necesidades básicas a toda la comunidad del municipio de Yumbo.

- 6.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 7.- Proposiciones, no hay sobre la mesa.
- 8.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa, Comunicaciones, no hay sobre la mesa.

Varios. No hay ciudadanos inscritos.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: resaltar lo que está pasando en Cuba y está pasando en Venezuela, se mamaron de las dictaduras socialistas, las marchas pacíficas que están haciendo los cubanos porque están ávidos de que les llegue la democracia, la gente está reclamando se cansaron del socialismo, quieren libertad, democracia y aquí en Colombia muchos pretenden a través del populismo ganar adhesiones políticas y de mostrarse que respaldan los reclamos pero a través de la violencia, el vandalismo, mientras en unos países están buscando la manera de derrotar el socialismo, el



FO-GP-02

	Versión:	2
	Fecha:	01-06-2017
	Página 10 de 11	

TRD: 100-02

comunismo de evitar que los mamertos sigan en el poder, ayer al presidente de Cuba invitado a los revolucionarios que a salir a combatir, prácticamente una guerra civil a que se maten entre los hermanos cubanos, eso no lo puede hacer un presidente, entonces esto es un ejemplo, un espejo para todos los colombianos resentidos sociales, muchos que pretenden hacernos creer que el comunismo que el socialismo es la panacea con la solución de los problemas de un pueblo, no, eso no es así, por lo tanto como un demócrata que me considero que viva las protestas en la República de Cuba y la República de Venezuela contra el comunismo, que es la misma joda del socialismo del sigo 21.

Un video de un accidente que se presento en las cruces, miren Concejales, esto es un accidente que le puede pasar a cualquiera, alguien comentó que al parecer había sido por fallas mecánicas que se había quedado sin frenos, por fortuna ni el taxista le pasó nada la señora al parecer fueron lesiones leves, hay que hacer un control de verdad en la revisión tecno mecánica a todos los vehículos que prestan servicio público en nuestro municipio para salvaguardar la vida no solamente de los peatones sino a los mismos conductores de taxis.

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz: sumarme a algunas de las consideraciones y recomendaciones para la Secretaría de Tránsito, por un modismo que se ha generado acá en el municipio de Yumbo que es o andar con la placa volteada o transitar en motocicleta a alta velocidad sin luces en diferentes sectores y en contravía, yo si quiero solicitarle respetuosamente desde estrado a la secretaria que tenga mano fuerte con esta persona y que hagan los debidos procesos pero que se sienta que de verdad lo están realizando, porque es una cuestión que es de todos los días, motos que se prestan para delinquir, que hacen daños, y que finalmente sale con el cuento que esa moto es de no sé dónde o que simplemente acabaron de llegar de otro país y que no tienen papeles ni de ellos ni de la moto, no responden por los daños ocasionados ni a las vidas ni a los bienes ajenos, entonces de verdad yo si le hago esa recomendación a la Secretaría de Tránsito porque hace falta mucho control con este tipo de vehículos en el municipio de Yumbo, de hecho aquí en Yumbo todos conocemos de la problemática que genera este tipo de controles en donde hay personas que irrespetan la autoridad, ustedes realizan los controles y que por favor pidan el acompañamiento policial para que puedan realizar esto con todas las garantías y puedan garantizarle a las personas que si cumplen con todas la reglas sociales de e no sufrir consecuencias a causa de estas personas que de verdad quieren hacer lo que quieran acá en el municipio de Yumbo.

El día de ayer precisamente le escribí en horas de la noche ese control de tráfico que se realiza en la zona de las 16 en todo el semáforo que lamentablemente se destruyó, si sería muy importante mantener los reguladores y guardas de tránsito en las horas correspondientes en los determinados días donde ya se sabe que hay mucho tráfico, para que no se generen accidentes ni congestiones.

De igual manera el día de ayer tuve la oportunidad por interno de comunicarme con el Secretario de Paz y Convivencia para que por favor nos haga llegar la respuesta que acciones se realizaron frente a esa denuncia prácticamente que le estaba haciendo donde en diferentes sectores de la zona rural específicamente en la vereda el Chocho donde vi que en el día de ayer estaban quemando algunos sectores muy cerca de algunas zonas boscosas, necesitamos quien controla esto porque finalmente generan afectaciones de hectáreas boscosas, mueren animales, acaban con el oxígeno de Yumbo, con las posibilidades del recurso hídrico, y no pasa nada, y posiblemente muchas de estas prácticas es por habilitar terreno para invadir o para construir, Planeación, necesitamos que se genere ese equipo multidisciplinario en donde ustedes generen ese control y no tengan que esperar la presencia de funcionarios de Paz y Convivencia, no tengan que esperar presencia de funcionarios de CVC sino que sea un equipo que esté presente y que realice rápidamente estás sanciones y esos controles a estas áreas, también hay muchos espacios enmallados con telas verdes y lo que están haciendo es acaban con toda 1 area forestal para poder construir y quien le genera el control a estos sitios.

Quisiera por segunda vez solicitarle a los dos prestadores del servicio de aseo público del municipio si ellos recogen la hierba que las personas de la vía de la zona rural podan en diferentes sectores, si ellos la recogen o si ellos de verdad no recogen esa poda, obviamente ésta debe de ser en los puntos de recolección pero tengo el conocimiento que en la zona rural muchas personas manejan la información de que los operadores no recogen la hierba, porque ahí es donde la comunidad se ve obligada muchas veces a quemar esto y a contaminar y a poner en riesgo a toda la comunidad, si quería desde



Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 11 de 11

TRD: 100-02

estrado solicitar la respuesta del Secretario de Paz y Convivencia, solicitarle también al Secretario de Planeación si ya está andando ese equipo multidisciplinario el que mucho se ha hablado acá para el control de invasiones y para el control de cada una de estas áreas protegidas y hacer la recomendaciones también a la Secretaría de Tránsito, ayer bajando por el sector de loma gorda sector de la Buitrera un niño de siete años con todo ese tráfico vial que baja de la Cumbre, y estos niños en una bicicleta jugando en toda la carretera, tres niños de edad de siete a nueve años aproximadamente, también le informe al secretario de Paz y convivencia, a dónde está esa conciencia del cuidado de estos chicos por parte de sus padres, que está pasando, sé que cada uno tiene una responsabilidad y no le podemos cargar todo esto al gobierno, pero yo creo que unas personas que dejen que unos niños jueguen en la carretera es un tema de entrar a revisar porque se está poniendo en peligro el futuro de nuestro municipio que son nuestros muchachos, señor presidente le ruego de la manera más respetuosa se trámite a las entidades pertinentes mi solicitudes

Tiene la palabra el Concejal Giovanny Escobar: ingeniero en la plazoleta de las Américas en este momento está teniendo un problema de una filtración en sus adoquines en el sector sobre la prolongación de la avenida 1 de mayo, entonces por favor para que puedan atender esto cuanto antes porque puede generar un deterioro de la plazoleta.

Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez: la Secretaría de Tránsito en días pasados hizo el trabajo para detectar el mantenimiento de los taxis en el municipio de Yumbo con el agravante de que casi 30 taxis no cumplieron con esos requisitos, algunos trataron mal a la Secretaria de Tránsito y en la redes sociales y aún lo siguen haciendo, ayer la sacamos barata con ese taxi que se desprendió de la loma, eso tiene que tener un mantenimiento previo súper cada taxi, las carreteras nuestras son de alta montaña y pueden pasar estas cosas.

Ahora Concejal Andrés cuando los guardas hacen su trabajo en determinada parte, lo primero que hacen en la redes sociales es hay guardas en la carrera tal, sirviendo de alcahuetes a estos tipos que verdaderamente la moto no tiene ni siquiera la placa, la luz, sin embargo la gente comete ese error, yo le pido a los habitantes del municipio de Yumbo por favor no hagan eso, la única forma de poner en cintura esta gente es haciéndole el mantenimiento y que los guardas a los vehículos que no estén cumpliendo con todos los requisitos lo manden a los patios, por eso le pido los habitantes de Yumbo que por favor no hagan eso.

El presidente dice: ingeniero Jorge Hernán Solano espero haya tomado atenta nota de la solicitud del Concejal Giovanny Escobar y señora secretaria le solicito por favor tener en cuenta las peticiones del Concejal Andrés Cruz para que le dé el trámite pertinente, quedamos atentos ingeniero Jorge Hernán Solano que nos allegue por favor la información que quedo pendiente para la presentación del día de hoy.

La secretaria confirma la asistencia de los 15 Concejales a la sesión plenaria.

9.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 11:00 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 13 de julio del 2021, a partir de las 09:00 horas de manera virtual.

ALEXANDER BEJARANO DUQUE

GUILLERMINA BECERRA CAICEDO

Secretaria General